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「・・・中野区の保育園民営化について、行財政５ヵ年計画以降の具体的な計画は決定していませ

ん。今後の保育行政のあり方の検討とともに、具体的な検討を進めていきたいと考えております

ので、ご理解のほどをお願いいたします。・・・」 

（2002/2/8 日経新聞 「区立保育園を完全民営化」報道について： 

中野の保育を考える会の質問書に対する、行政改革担当部長 石神さん 2002/2/15 付回答より） 

 

「・・・５カ年計画以降の民営化については、平成１５年度中に、民営化も含め、今後の保育のあ 

り方を検討する際、幅広い区民参加を得ていくことになっています。・・・」 

（中野区保育園父母連絡会「今後の保育行政に関する質問書」について： 

保育課長 榎本さん 2002/8/30 付回答より） 

 

「前回の質問で回答しました、『今後の保育のあり方を検討する際』というのは、区の基本構想及び

（仮）新しい中野を作る１０ヵ年計画の策定を指します。この策定の過程では、子育てを含むあら

ゆる分野の理念や中野の将来像が議論される事になります。」 

（2002/8/30 付回答への中野父母連の再質問にこたえて： 

保育課長 榎本さん 2002/10/2 付回答から） 

・・・ここからいきなり・・・ 

平成１６年度重点項目「区立保育園運営委託」 
これはあんまりじゃありませんか？ 

【さらにびっくり！ハイスピード・スケジュール】 

１１月１１日 宮園・宮の台に「運営委託します」の手紙 

１１月３０日 父母・住民への説明会（委託問題での１回目） 

１２月２・３・４日  区議会で「運営委託のための条例改正」 

１月下旬   指定管理者の決定 

H１６年４月 指定管理者による運営開始 

 

 

 

 

中野区保育園父母連絡会 ０３（５３７３）２１３６ 会長：松永有伯 

基本構想委員の公募枠に

入った父母が議論を重ね

ていたのに、いつの間に？


